
Protokoll der Sitzung vom 30.04.

Anwesende:
Gewählte: Peter, Romy, Tom, Marlene, Martin, Ron, Wanja
Gäste: Amadeus vom FSR Physik, Thomas und Svenja vom FSR Geo, Dustin, Ferdinand, Vivien, 
Lisa, Neele, Sarah, Stoffel
Entschuldigt: Timo, Micha

TOPs:
I - Beschlussfähigkeit, Beschluss TO & Protokoll
II -  Chemgeophy-Party
III - Wahlen
IV - BuFaTa
V - FSR KOM
VI - HIT
VII - Finanzen
VIII - Sonstiges

TOP I -  Beschlussfähigkeit, Beschluss TO & Protokoll
Beschlussfäihgkeit ist gegeben, das Protokoll wird bis auf redaktionelle Änderungen genehmigt und 
die Tagesordnung wird angenommen

TOP II - Chemgeophy-Party
- Die Party wird am 24.05. in der Rose steigen
- Eintritt: 2€ Fachschaften, 3€ Andere, FSR frei
- Keine Würstchengrillerei da es das letzte Mal schlecht angenommen wurde
- Beginn 22.00
- Werbung: Plakat, Timo setzt sich mit den anderen FSRs in Verbindung, Stoffel druckt sie, Neele 
und Vivi verteilen sie
- 150L Freibier
- Verantwortliche: Svenja (Geo) als Hauptverantwortliche, Amadeus (Physik) und Romy 
repräsentieren die anderen FSRs und sich Ansprechpersonen
- Band: No Breaks gefällt gut, wir werden aber honorartechnisch auf den neusten Stand durch den 
FSR Geo gebracht, 2-3 FSRler helfen der Band beim Umbau um die leere Zeit in der Tonne zu 
verkürzen
- Zwei DJs: Vorne Dubstep, Amadeus vom FSR Physik kümmert sich. Tonne Rock Tom kümmert 
sich
- Kassenschichten werden von Svenja angesetzt
- Konstituierendes Treffen der Verantwortlichen: Do. 10.05. 19.00 Uhr in der Physik

TOP III - Wahlen
Die Kandidaturzettel werden ausgefüllt

TOP IV - BuFaTa
- Exkursionen: Wandern, Lene fragt bei der IMAGINATA zwecks Besichtung nach
- Wer sich noch nicht für die Schichten eingetragen hat tut das umgehend, Lene erstellt den 
Arbeitsplan
- Lene erinnert Ferdi ggf. an die Organisation des Essens
- Es gibt Problem mit der Raumverwaltung, da diese die Räume nur 24 Uhr zur Verfügung stellen 
wollen, Ferdi ist mit ihnen im Kontakt, sollte das nicht funkionieren möchte Stoffel sich nochmal 
kümmern
- Es sollen 400€ aus dem 30cent Top der FSR KOM angezapft werden



TOP V - FSR KOM

- Die STET-AG wird ihre Ergebnisse künftig in der FSR KOM vorstellen. Es soll außerdem eine 
zentrale Plattform dafür eingerichtet werden um die Arbeit produktiver zu machen. Des weiteren 
sollen die Master und Bachelor STET zusammen
- Der FSR Jura bietet eine kostenlose Rechtsberatung mit Qualität an, das soll Micha über den 
Newsletter verbreiten, Lene schreibt ihm dafür noch eine Mail.
- Nach harten Verhandlungen ist das Semesterticket gesichert, es findet eine Erhöhung auf 58,50€ 
statt. Allerdings ist das letzte Wort noch nicht gesprochen, da bei einer erneuten Erhöhung ggf. noch 
eine Urabstimmung folgen muss
- Es wurde eine Finanzordnung für den 30cent-Topf verabschiedet. Grob gliedert sie sich wie folgt:

- Kleine FSRs sollen generell unterstützt werden
- nur mindestens zwei FSRs dürfen einen Antrag gemeinsam einreichen
- (BuFaTas sollen gefördert werden)

- Die Bio-Erna-Party wird mit 1000€ gefördert
- Beim CHE Ranking ist die Stimmung gespalten, aber das man lieber dabeibleiben sollte und den 
Dialog mit den Veranstaltern sucht ist allgemeiner Konsens. Das Thema soll auch noch einmal auf 
der BuFaTa besprochen werden

TOP VI - HIT 
- Wir machen beim HIT (Hochschulinformationstag) am 2.6. wie gewohnt mit.
- Teilnahme von: Peter, Tom, Lene, Neele, Martin, Wanja, Ferdi, Vivi und Lisa. Wir sind also mit 
einer starken Truppe vor Ort.
- Um die Experimente kümmern sich dieses Jahr Ron und Wanja. Sie reden mit Fr. Schreer drarüber 
und über die STET. 
- Martin schickt ihnen die Powerpointpräsentation.
- Beim nächsten Mal wird der Ablauf genauer besprochen. 
- Neele und Peter fahren einkaufen.

TOP VII - Finanzen
- Nachträglicher Finanzantrag für Kittel über 315€ wird einstimmig angenommen.
- Finanzantrag für die Organisation der BuFaTa über 500€ wird einstimmig angenommen.

TOP VIII - Sonstiges
- Das Volleyballtunier am Dies Academicus, Fr 29. Juni 2012, steigt. Der Vertrag ist geschlossen 
und das Geld überwiesen. 
- Ron geht ins Rechenzentrum und kümmert sich wegen des FSR Rechners.
- Um den 10.10. herum finden die STET statt, Tom macht sich einen Kopf und plant das Ganze 
grob.
- Wanja kümmert sich wegen den grünen Pullovern ohne Tasche aber mit Kaputze, fragt nach den 
Preisen und macht nen Doodle wegen den Größen
- Romy fragt nach Überbrillen
- Das Forum soll mehr genutzt werden, da die Mails einfach zu viel werden. Ron lässt Vivi noch zu.
- Alle machen sich Gedanken, ob bestimmte Programme von den Prof. empfohlen werden und ob 
diese lizenzfrei sind.
- Die nächste Sitzung findet am kommenden Montag, dem 7.5. um 19.00 Uhr statt, so das Timo 
auch kommen kann.


